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Высокая оценка дана работе
районной власти

О финансах
В докладе Владимир Рублевский 

подчеркнул, что наш город в первом 
полугодии собрал 265 млрд. рублей 
налогов, из которых 16 млрд. – вклад 
Московского района. Глава райо-
на также сообщил, что оборот орга-
низаций Московского района вырос 
на 10% и составил 179 млрд. рублей. 
На 3 млрд. увеличились инвестиции 
в основной капитал, средняя заработ-
ная плата выросла на 8 % и достиг-
ла 46 тысяч рублей, что на 6 тысяч 
выше среднегородской. На этот год 
администрации района утверждены 
ассигнования в сумме 6252 млн. руб-
лей, уже исполнено – 3184,5 млн.руб-
лей или 50,9%. На 90% средств уже 
заключены контракты, и к 1 октября 
район должен освоить 80% бюджет-
ных средств.

Образование и 
здравоохранение
В районе 68% бюджета приходит-

ся на образование. Большая рабо-
та ведется по открытию новых мест 
в детских садах, в результате чего за 
последние пять лет было возвращено 
для детских садов 11 зданий, а также 
проведена оптимизации сети образо-
вательных учреждений. Последнее 
позволило дополнительно организо-
вать 139 групп почти для 2,5 тысяч 
детей.

Что касается здравоохранения, 
то согласно программе модерниза-
ции 2011—2012 годов, в районе про-
ведены серьезные ремонтные работы 
учреждений здравоохранения, осна-
щены современным оборудованием 
лечебно-профилактические учрежде-
ния, повысилось качество медицин-
ской помощи, в целом. Московскому 
району в этом году на здравоохране-
ние выделено 2 млрд. 193 тысяч руб. 
Дополнительно выделено 47 млн. на 
ремонт физкультурно-оздоровитель-
ного отделения 75-ой поликлиники и 
на приобретение аппарата рентгено-
терапии в онкологический диспансер.

На ремонт в учреждениях здра-
воохранения выделено 117,2 млн. 
рублей. Сегодня его уже закончи-
ли в детской 35-ой поликлинике и 
в детской стоматологии, а также в 
21-ой, 51-ой и 48-ой поликлиниках. 
До конца года предстоит завершить 
ремонт 20-ой больницы и фасада кож-
ного диспансера. Средний рост зара-
ботной платы медицинских работни-
ков за 1-ое полугодие составил 19,8%. 

Сегодня есть необходимость в откры-
тии дневного стационара для онколо-
гических больных, и администрация 
направила соответствующие обраще-
ния в профильные комитеты с пред-
ложением разместить новое здание 
онкодиспансера у дома 35 по Витебс-
кому проспекту. Закончены работы по 
реконструкции здания на Новоизмай-
ловском, 29, где будет открыт врачеб-
но-физкультурный диспансер. 

Благодаря инициативе ВРИО 
губернатора Георгия Полтавчен-
ко удалось сдвинуть с мертвой точ-
ки строительство поликлиники для 
взрослых на пересечении Ленсове-
та и Гагарина. И сегодня есть уве-
ренность в том, что строительство ее 
будет завершено в декабре этого года.

Строительство и транспорт
 Сегодня территория района разви-

вается не точечно, а комплексно, что 
обеспечивает городу необходимые 
темпы жилищного строительства. 
К 2017 году планируется открыть три 
станции метро: Боровую, Заставскую 
и Броневую; активно строится Запад-
ный скоростной диаметр; реконстру-
ируются дороги. В этом году начаты 
работы по строительству путепровод-
ной развязки на пересечении Пулков-
ского шоссе и Дунайского проспекта. 

Глава сообщил о том, что началась 
реализация первых инвестицион-
ных проектов на территории кварта-
ла 15 – восточнее проспекта Гагарина 
– напротив станции метро «Купчи-
но». Помимо жилья, здесь построят 
школу на 825 мест, 2 детских сада на 
140 мест каждый, гостиницу, автовок-
зал, здание районного суда, паркинги.

Малоэтажная и деловая застрой-
ка планируется на 500 га вдоль Пул-
ковского шоссе до Волхонского. 
Общая площадь жилья здесь соста-
вит порядка 3 млн. кв. м. Разрабаты-
ваются проекты планировки на квар-
талы Измайловской перспективы. За 
счет федерального бюджета завер-
шается строительство 2-ой очереди 
РНБ, общежития квартирного типа 
в  студгородке.

Жилищная политика
Владимир Рублевский сообщил, 

что за последние 10 лет очередь 
граждан, нуждающихся в улучше-

нии жилищных условий, сократилась 
в 2 раза. Правительство страны поста-
вило задачу обеспечить россиян ком-
фортным жильем до 2020 года, на что 
выделено 2,5 трлн. рублей. Ежегодно 
будет строиться больше 100 млн. кв. 
м жилья. За первое полугодие теку-
щего года 107 семей улучшили свои 
жилищные условия, отдельные квар-
тиры получили 97 семей, в том чис-
ле 14 – многодетных; 19 семей вете-
ранов боевых действий; 13 квартир 
получили дети-сироты.

Более 80 семей – участников целе-
вых программ – получили денежные 
субсидии из федерального и городс-
кого бюджетов.

Местное самоуправление
В своем докладе глава района кос-

нулся и местного самоуправления. 
Муниципалитет – это первая инс-
танция, куда идут жители со свои-
ми вопросами. Благодаря сильному 
депутатскому корпусу и профессио-
нализму муниципальных служащих 
большинство вопросов решается опе-
ративно и на месте. Сегодня муни-
ципальные образования вносят весо-
мый вклад в благоустройство района. 
Он выразил уверенность, что на пред-
стоящих в сентябре выборах жители 
нашего района снова выберут достой-
ных депутатов местной власти, кото-
рые продолжат реализацию наме-
ченных планов. Глава напомнил, что 
одновременно мы будем выбирать и 
губернатора нашего города.

В завершение доклада Владимир 
Рублевский рассказал, что в прошлом 
году по инициативе губернатора 
Георгия Полтавченко была разрабо-
тана Стратегия социально-экономи-
ческого развития Санкт-Петербур-
га до 2030 года, генеральной целью 
которой является улучшение качес-
тва жизни горожан. Это комплекс-
ный документ, в котором прописаны 
приоритеты долгосрочного разви-
тия города, позволяющие эффектив-
но использовать средства бюджета, 
разрабатывать адресные программы, 
внедрять современные средства жиз-
необеспечения, разрабатывать планы 
мероприятий по достижению страте-
гических целей.

Выступившая на этой встрече 
вице-губернатор Ольга Казанская 

подчеркнула, что практика полугодо-
вых отчетов – вещь полезная. Жите-
ли не могли не заметить, что послед-
ние два года правительство города 
стоит на позициях максимальной 
открытости, максимальной понят-
ности действий для горожан, мак-
симального взаимодействия с обще-
ственными организациями. Поэтому 
отчеты, которые проводят районные 
администрации, – это возможность 
подвести какие-то итоги не только 
самой администрации, но и работы 
всех, кто трудится в районе. Именно 
их трудовым участием район и доби-
вается значительных результатов. 

– Мы сейчас переживаем не самое 
легкое время, – сказала Ольга Алек-
сандровна. – Но если посмотреть 
на  динамику макроэкономичес-
ких показателей города, можно уви-
деть, что он устойчиво развивается, 
достигает новых рубежей. Если по 
каким-то показателям мы немного 
притормозили, то это плановое тор-
можение, потому что мы не в полной 
мере удовлетворены быстрыми тем-
пами развития отдельных отраслей. 
Например, строительством жилья, 
которое неадекватно подкрепля-
лось строительством социальной 
инфраструктуры. Поэтому некото-
рое торможение связано с желани-
ем устранить такой дисбаланс, ведь 
он отражается на благополучии 
населения.

Говоря конкретно о Московс-
ком районе, вице-губернатор обрати-
ла внимание на то, как динамично он 
развивается. Он показывает рост пос-
тупления налогов, выручку от реали-
зации предприятий, рост инвестиции 
в основной капитал. Но самое глав-
ное – в районе растет численность 
населения. Люди голосуют за свое 
будущее, им нравится жить здесь, 
поэтому они не боятся увеличи-
вать семьи, рожать детей. Они чувс-
твуют заботу и города, и района. Да, 
есть еще проблемы, но правительство 
города о них хорошо знает. И самое 
главное, знает, как их решать. 

Ольга Казанская поблагодарила 
всех за результативную работу. 

–  С п а с и б о  в с е м  –  м ы  з д о р о -
во поработали! – такими слова-
ми вице-губернатор завершила свое 
выступление.

В Культурно-досуговом цен-

тре «Московский» состоялся 

отчет главы администрации 

Владимира Рублевского перед 

общественностью района. 

Депутатам, руководителям 

учреждений и представителям 

общественных организаций он 

рассказал о том, как работала 

администрация района в первом 

полугодии этого года. На мероп-

риятии присутствовала вице-

губернатор Ольга Казанская.

  Светлана Задулина   
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